



ぱんだ組 クラスだより 8月号



尚徳福祉会 保土ヶ谷保育園

平成 28 年 8 月 1 日

日に日に暑くなり、いよいよ夏本番！！

子ども達は、暑さにも負けずに元気いっぱいです！！

6月の末からはプールもはじまり、子どもたちはとっても嬉しそうです。朝、開口一番に「ねえ、せんせい。きょうはプールはいれる？」と聞きに来てくれる子もいます。「プールでなにをする？」と子ども同士で話し合い、「〇〇のみすぎ、かわいいでしょお？」と得意気です。

そして、プールに入ると大喜びでキャーキャー言いながら、お水をかけあったりして楽しんでいます！ぱんだ組のプールの時間には、ワニさんに変身して、腹ばいになって泳ぐ“ワニ泳ぎ”をしています。アマゾン川にもこんなに上手に泳ぐワニはきつといない?! ことでしょうね。

異年齢交流保育

6月の下旬から、きりんさんとぱんださんは、ライオンチームとチーターチームに分かれ、夏祭りに向けた製作物を作ったりして遊んでいます。ぱんださんが出来ないところを、きりんさんが手伝ってくれたり、とても微笑ましいです。8月からはぺんぎんさんも仲間入りなので、ぱんださんのみんなも、ちょっぴりお兄さんお姉さんになるのかなあ〜?!と楽しみにしています！！

ナスを収穫しました

みんなが水やりを頑張ってくれたおかげでなすを3本収穫しました。大きな立派なナスでした！

給食の先生にお当番さんが渡してくれて、美味しい給食に登場しました。

普段はあまり食が進まない子も「おいしいい〜!!」と言って、モリモリ食べて大喜びでよ♪

★ぱんださんのつづやき（おままごとの場面で）



エプロンを着てお母さん役の
A ちゃん：こら〜！〇〇
しちゃダメでしょ〜！

おままごを近くで見ている
B 君：ねえ。せんせい。コー
ラはジュースだよ〜？！



おままごの中でお友だちが言ったセリフの「こら〜！」を、ジュースのコーラだと思ったのだそうです。おうちの中でもこんなやりとりしてるのかな？なんて、目に浮かんでくるような可愛らしい表情をたくさんみせてくれますよ。